

## ACTA PLENARIO 7/11

### Asisten

1. Nicolás Minetti - Archivología
2. Rodrigo Travieso - Comunicación
3. Lucía Castro - Comunicación
4. Camila Olazábal - Comunicación
5. Ramiro Asi - Comunicación
6. Manuela Vázquez - Comunicación
7. Juan Bruschi - Comunicación
8. Lucía Rodríguez - Comunicación
9. Katia Casciano - Comunicación
10. Angie Alvarez - Comunicación
11. Agustín Buchner - Comunicación

### Previos al odd.

Juan trae como previos:

1. Se venció el plazo para que nos represente en Comisión de Carrera de Comunicación.
2. En dicha comisión se proponen cambios en la acreditación de algunas UC de la malla de multimedia.
3. Propuesta de cambios en el funcionamiento de la bolsa de trabajo y becas de las tres carreras.

Siendo 9, mocionamos para votar con quórum de comisión.  
9 positivos. Unánime.

1. Votamos para que Juan continúe en comisión carrera.  
9 positivos. Unánime.

2. La propuesta agrega materias como optativas para quienes elijan la malla del trayecto multimedia.

En plenario nos fijamos a qué módulos se acreditan originalmente esas UC como optativas. Pensamos que lo mejor es equilibrar la acreditación en los módulos para que a quienes elijan el trayecto multimedia no se les acumulen los créditos en el módulo profesional integral.

Proponemos: que los créditos de algunas de estas asignaturas se acrediten a sus módulos de origen en vez de al módulo profesional integral.  
Es decir, en plenario pensamos cuál quedaría en su módulo de origen y cuál no.

Proponemos que se genere el siguiente cambio:

- Que *Taller de Etnografía: Comunicación y territorios del habitar* pase a acreditarse al módulo de metodología.
- Que *Taller de Etnografías Audiovisuales* pase a acreditarse al módulo profesional integral.

Votamos la propuesta.

8 votos positivos, 1 abstención.

3. Sobre la bolsa de trabajo y becas, la propuesta es que se unifiquen las bolsas de Archivología, Bibliotecología y Comunicación. Es decir, las tres carreras contaríamos con un único documento de referencia.

Considerando que es necesario que los y las compas de Archivología y Bibliotecología estén presentes, postergamos el tema.

Previo: Tomar postura frente a cuestiones sociales.

Siendo 6, Votamos para que en la próxima reunión que organicen las y los compas de CECISO, CEIPA, CEUP, etc., alguien de CEICO se sume a la reunión y traiga al plenario del viernes más info. Postergamos la toma de decisión para el próximo plenario (Viernes 11/11/2022)

6 positivos. Unánime.

Aclaración: La persona que vaya debe comunicar que como centro vamos a expresar nuestra postura el viernes a última hora vía mail.

Puntos del Odd:

1. Colecciones digitales

Mocionamos para postergar el punto para el próximo plenario para que las, los y les compañeres que cursan esta UC decidan qué hacer con esto.

6 positivos. Unánime.

2. Agenda diversidades y género

Manuela y Angie trasladan lo que se comentó en la comisión de Género y Diversidades de la FEUU.

A modo resumen:

La reunión se hace a partir de la invitación del CEIFEM (Centro de Estudios Interdisciplinarios Feministas) al orden estudiantil, específicamente a la FEUU, a participar del conversatorio con el Rector Rodrigo Arim el próximo viernes 18/11.

La propuesta es que las estudiantes de la UDELAR logren centralizar las inquietudes, problemáticas y propuestas de los diferentes centros de estudiantes en tres preguntas/consignas que serían planteadas al rector en el conversatorio.

Las compañeras que acudieron acordaron que los temas que nos ocupan como orden estudiantil hoy son: acoso en la universidad y diversidad en términos de identidad, en términos generales.

Sobre acoso, resulta importante rever la política institucional de la UDELAR que actualmente establece que quienes ocupan espacios de decisión importantes a nivel central y a nivel servicios (CDC, Consejos, etc.) deben tener formación en temas de género, dado que tienen la potestad de decisión en temas de relevancia como sumarios, denuncias, etc.

**En tanto esto, se propone: rever la política institucional y plantearle al rector la necesidad de que se regule y exija dicha capacitación. Que se cumpla la obligatoriedad de lo que la política establece.**

[Link a la política institucional](#)

En tanto Diversidades, parece importante poner sobre la mesa el respeto de las identidades de las personas.

En tanto a esto, un buen punto de partida es extender lo que se ha hecho en la FIC al resto de los servicios.

La pregunta o el planteo en torno a este punto está en construcción.

Dado que no tenemos reparos ni planteos para agregar, proponemos adherir a lo propuesto por la FEUU hasta el momento.

6 votos positivos. Unánime.

### 3. Propuestas sobre el zonal

Sobre el zonal con CECEA, CEI y CEDA.

Objetivo del zonal: Empezar a trabajar juntas tanto en eventos culturales (bailes, festivales, etc.) como en talleres o actividades.

La idea sobre este punto es trazar objetivos y acercar propuesta al próximo zonal.

Considerando el contexto en que se encuentran los centros (elecciones), creemos importante adecuarnos a sus tiempos y proponerles extender nuestra ayuda para el 16/11. Cómo CEICO quedamos a disposición y a la espera de que los centros nos manifiesten en qué podemos ser útiles.

Por otro lado, se considera importante que hayan asambleas en conjunto donde todes quienes quieran sumarse puedan hacerlo, pero sosteniendo que en el grupo de WhatsApp tengamos representantes afin de hacer menos engorrosa la comunicación entre centros.

Siendo 5, votamos.

5 votos positivos. Unánime.

Queda pendiente convocar una comisión de organización y finanzas con comunicación y cultura para planificar el evento de fin de año y la transmisión del partido de Uruguay del 22/11.

Mocionamos para encomendar a las comisiones a que puedan decidir sobre el toque de fin de año y la transmisión del partido del 22.

Siendo 6, votamos la moción.

6 votos positivos. Unánime.

Pendientes:

- Para la asamblea de representaciones se debe pensar en qué espacios del cogobierno/del centro faltan representantes y se debe considerar quiénes piensan

bajarse de la mesa del centro de estudiantes. Se considera que la asamblea de responsabilidades debe ser híbrida y más temprano.

- Cambiar el plenario del viernes 11/11 a asamblea, afin de poder incorporar a Manuela Vázquez a la mesa de comunicación y cultura.

Sobre Asamblea del viernes 11/11:

Hora a confirmar según disponibilidad de les compas de archi.

Modalidad: híbrida. Virtual si nadie puede abrir sala.

Orden del día:

1. Plataforma reivindicativa
2. Odd comisión instituto de comunicación
3. Propuesta de cambios en bolsa de trabajo y becas de archi, biblio y com
4. Comisión Enseñanza
5. Colecciones digitales
6. Organizar asamblea de responsabilidades

Tomamos conocimiento del fallecimiento del padre del docente Federico Prischt. Decidimos subir una plaquita manifestándonos al respecto.